

Schweines Element ist, sondern glaubte, es befände sich, wie er, zur Strafe hier, wurde so von Mitleiden ergriffen, daß er seine eigene traurige Lage ganz vergaß, und theilnehmend sagte: „Du armer Schelm! Hast Du denn auch vom lieben Brot gered't?“ —

Der Bäcker hatte das Fenster geöffnet, und hinausgeschaut, um sich an den Qualen des Papagei's zu erfreuen. Als er aber diese unschuldige Rede vernahm, ging's ihm durch's Herz. Er nahm das Thier wieder zu Gnaden an, pflegte sein, und da er in's künftige keine Betrügereien mehr verübte, hat er sich niemals wieder über die Aufrichtigkeit seines Papagei's zu erzürnen gehabt.

